

Estuvo 20 minutos en el aire

# El avión más letal del mundo sacó aplausos

DANIELA TORÁN

Bastó que por los parlantes se anunciara el despegue del F-22 Raptor, a las 13.20 horas, para que una multitud se agolpara a un costado de la pista, en la **Fidae** 2016, con sus celulares y cámaras de foto apuntando al cielo. "Con mi hermana vinimos de Iquique a ver el avión más letal del mundo. Es impresionante la movilidad que tiene, la potencia, el ruido, la forma en que despegó", dijo Kenneth Comley.

El más avanzado cazacombate del mundo, que combina tecnología furtiva, súper crucero y aviónica avanzada, realizó un show aéreo de 20 minutos que sacó aplausos. Realizó piruetas, subió y bajó la altura varias veces y en un momento pasó exhibiendo su potencia lentamente para que todos le sacaran fotos.

"Se pasó la cantidad de piruetas que puede hacer. Vimos que rompió la barrera del sonido, pasaba y mucho después se escuchaba el ruido. Fue espectacular. Valió la pena el taco de una hora que pasamos para entrar a la feria", contó Gustavo Neira, de Nuñoa.



ELISA VERDEJO

"Se pasó la cantidad de piruetas", dijo Gustavo Neira.